

Charleroi: du neuf pour les gardes médicales - 24/12/2011

CHARLEROI -

Le système des gardes médicales sera modifié dès le 2 janvier dans le bassin de Charleroi. Aperçu des principaux changements.



Du neuf à l'horizon de 2012 pour les 450 000 patients potentiels du bassin de Charleroi susceptibles de recourir aux services de garde médicale. La Fédération des associations des médecins généralistes de la région de Charleroi (FAGC) a décidé de réformer l'organisation de son système de garde. Ce qui implique des changements non négligeables pour la population de la zone desservie, des Bons Villers à Walcourt et de Lobbes à Aiseau-Presles.

Les premières modifications seront mises en application dès le 2 janvier. « Le but de la réforme, explique Gianni Marsachiello, permanent de la FAGC, c'est que le poste de garde de médecine générale, qui fonctionne depuis quatre ans mais uniquement les week-ends et jours fériés, devienne la première référence en cas de recours à un service de garde. »

Il y aura deux nouveautés importantes. D'une part, le poste de garde sera ouvert en semaine, ce qui n'était pas le cas auparavant. Attention : il ne sera toutefois accessible qu'entre 19 et 23 h. D'autre part, le poste de garde sera toujours ouvert le week-end et les jours fériés, mais plus jour et nuit : seulement entre 8 et 23 h.

Au-delà de 23 h, il faudra former le 071/33 33 33 pour recevoir la visite d'un médecin généraliste de garde. À noter que, lorsque le patient est dans l'impossibilité de se déplacer, un médecin généraliste de garde se déplacera toujours à domicile, à bord d'une voiture spécialisée et conduite par un chauffeur professionnel.

Par la suite, l'effort sera porté sur la distinction des cas urgents. Un tri des appels sera fait par du personnel spécialement formé au centre 100/112. Objectif : permettre une intervention plus rapide dans les cas urgents nécessitant une hospitalisation.

Cette réforme a bien sûr pour but d'assurer un service plus performant aux patients. Elle vise aussi à désencombrer les urgences des hôpitaux, mais elle répond également à la diminution attendue du nombre de généralistes dans les prochaines années.;

B.W.

B.W.

Poste de garde de médecine générale, Espace Santé, rue Spinois, Charleroi. « Allô santé » : 071/33 33 33

B.W. (L'Avenir)